

TINCRY

Le patrimoine garnit les bancs de l'église



Une centaine de personnes étaient présentes pour la manifestation "Le musée sort de son palais". Après l'église de Tincry, le groupe est parti à Viviers pour visiter l'ancien prieuré et les vestiges du château. Photo RL

Organisée conjointement par le musée lorrain de Nancy, le Comité d'histoire régionale du Grand Est et les Amis du Saulnois et de son patrimoine dans le cadre des opérations "Le musée sort de son palais", une conférence a réuni plus d'une centaine de personnes à l'église de Tincry.

Tout a commencé par un « office concélébré » par trois serviteurs de l'histoire et du patrimoine : Roger Richard (président de ASP et fin con-

naisseur du Saulnois), Gérard Giuliatto (professeur émérite de l'Université de Lorraine) et Vincent Hadot (conservateur du patrimoine). Après ces trois exposés, la corne de Viviers, un objet médiéval exceptionnel, sorti des réserves du musée lorrain pour l'occasion, a pu être observée par le public.

Puis, tout le monde s'est rendu à Viviers pour visiter deux sites historiques : les vestiges du château et l'ancien prieuré. L'occasion pour Vianney Mul-

ler (coordinateur du Comité d'histoire du Grand-Est) de conclure cette animation, la plus réussie du genre depuis le lancement de ces manifestations de décentralisation de la culture en Lorraine.

Prochaine animation des Amis du Saulnois dimanche 26 juin : visite de Morhange, la "vieille ville médiévale française" et la "Neustadt et ses Kasernen" Rendez-vous à 14 h 30 à l'église de Morhange.